



Dreifaltigkeits-Fest und Maiandacht in Altenbeuern

Beitrag

Dreifaltigkeit, das Patrozinium der Kirche von Altenbeuern, musste heuer in kleiner Form gefeiert werden. Anmeldung zum Gottesdienst war nötig, die Zahl der Kirchgänger ist deshalb begrenzt. Pfarrer Christoph Rudolph und die Messdiener mit Mundschutz und auch das Wetter war nicht Feiertag tauglich-kein schöner Festtag – doch: “werd wieder anders wern”- so auch bei der letzten Maiandacht des Jahres, die traditionell von der KAB-Gruppe gestaltet wurde. Eigentlich immer am Feldkreuz beim Pfarrheim mit Musik und abschließendem Eis-Essen für alle. Heuer nun musste die Andacht in die Pfarrkirche verlegt werden.

Fotos: Thomas Schwitteck – sie zeigen die Kirche Altenbeuern sowie den Einlaß zur Maiandacht





BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Nußdorf-Neubeuern